こばと作業所回覧板(令和元年10月号)

ほっぽっぽ

9月の出来事

9月11日(水)……イエローレシート・キャンペーン

9月12日(木)……避難訓練(地震)(PM)

9月22日(日)……板額の宴



避難訓練が行われました

9月12日、地震を想定した避難訓練がありました。皆さん落ち着いて行動しており、訓練を無事に終えることができました。

避難訓練の後に、セコムの方から AED の使用方法の講習がありました。希望者と職員が訓練用の AED を使い、応急救護の方法を再確認することができました。



「板額の寒」に参加しました

9月22日(日)に胎内小学校で行われた「板額の宴」の姫の市に参加し、胎内市のゆるきゃら「板額ちゃん」の ふきんや文鎮などのグッズ、その他の手芸品を販売してきました。

当日はあいにくの空模様で、本来予定されていた奥山の荘歴史の広場での開催ができませんでした。しかし大勢のお客様が来場し、販売コーナー、イベントコーナー共に盛況でした。



イエローレシートキャンペーンに

行ってきました

9月11日、イオンスタイル 中条店様にて行われたイエロー レシートキャンペーンの声掛け に参加してきました。大勢のお 客様より協力して頂きました。



ウエスを販売しています

こばと作業所では主な作業の1つとして、皆様より頂いた古着を加工してウエス(機械油や汚れ・不純物などを拭き取ってきれいにする布)を製作しています。

企業様だけではなくご家庭にも 販売しておりますので、お問い合 わせお待ちしております。



9・10月の予定

9月27日(金)……日帰り旅行(山形方面)

9月29日(日)·····・ボランティアフェスティバルinたいない

10月 3日(木)……誕生会·職員会議

10月10日(木)……ボウリング会

10月11日(金)……イエローレシート・キャンペーン

雑学 『メッキ』はいったい何語?

金属の上に、金・銀・クロムなどの薄い膜をかぶせて美しくしたり、錆などが出ないようすること、また、それをかぶせたものを「メッキ」と言います。

メッキとカタカナで表記されることもあるので、外来語のような感じがしますが、れっきとした日本語です。水銀と他の金属との合金をアマルガムといい、昔は仏像に金メッキするときに金をアマルガム化して塗布し、後で水銀を蒸発させて金を定着させる方法がとられました。その金のアマルガムのことを、金を水銀に溶かして消滅させたものという意味から「滅金」と言いました。それが転じて「めっき」となったそうです。

ハ 幡